



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>70 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>P1097</b>
Prix	<b>369 000 €</b>

# Ste-Maxime

## Appartement à vendre (83120)

Appartement, d'une superficie totale d'environ 67 m<sup>2</sup> (54 m<sup>2</sup> en loi Carrez), est situé au 1er et dernier étage d'une résidence fermée et sécurisée, à seulement 1,5 km du centre-ville. Se composant: entrée, salon/séjour ouvert sur un joli balcon offrant une vue sur les collines environnantes. Il y a une chambre principale, offrant confort et intimité. Les toilettes sont séparées pour plus de commodité. Un coin bureau est disponible pour le travail ou les études. En mezzanine, vous découvrirez deux autres chambres, ce qui offre des options d'aménagement flexibles. L'appartement comprend un parking, ...

*Apartment, with a total area of approximately 67 m<sup>2</sup> (54 m<sup>2</sup> under Carrez law), is located on the 1st and top floor of a closed and secure residence, just 1.5 km from the city center. Consisting of: entrance, living room/living room opening onto a pretty balcony offering a view of the surrounding hills. There is a master bedroom, offering comfort and privacy. The toilets are separate for convenience. An office area is available for work or study. On the mezzanine, you will discover two other bedrooms, which offers flexible layout options. The apartment includes parking, a cellar and a garage, ...*

## AGENCE ELVI

7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

